
 

Interventions du groupe au  
Conseil Municipal  
du 10 décembre 2015 

Refonte du régime indemnitaire des agents communaux 
Intervention de Ghislain Baudichaud, conseiller municipal, siégeant à la commission « Personnel » 

Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs les élus 

Nous prônons depuis des mois une concentration de nos efforts en termes de ressources humaines sur 

les missions essentielles de notre commune. 

Au quotidien, les agents des services municipaux travaillent pour la réussite de leurs missions. Il nous 

paraît justifié de clarifier le système indemnitaire pour mettre en avant ceux qui s’investissent, 

s’engagent pour le bon fonctionnement de leur service, ou prennent des initiatives pour le bénéfice de 

la commune. 

De même, l’activité de chacun est soumise à de nombreux aléas, dont l’absence de collègues fait partis. 

Nous ne présumons ni des causes ni des justifications de ces absences. Mas au-delà des problèmes 

d’organisation, c’est souvent le service rendu qui risque de se retrouver dégradé, au détriment des 

agents présents, au détriment des usagers, et au détriment des finances de la commune. 

Nous espérons donc que cette incitation à l’assiduité porte ses fruits, et que les économies réalisées 

profitent à la formation des agents, l’accompagnement de leurs managers et à l’adaptation de leurs 

postes de travail, pour le bien être des agents, bien être qui est une denrée rare en ces temps obscures. 

Vous l’aurez compris, dans le principe, nous sommes favorables à de telles démarches, dont nous 

constatons d’ailleurs des résultats des négociations dans l’évolution du texte depuis la discussion en 

commission : la révision des taux et les 3 jours de carence.  

Toutefois, la réunion avec les Instances Représentatives du Personnel ayant eu lieu aujourd’hui, et 

n’ayant pas le retour des agents, nous nous abstiendrons sur ce point. 

Merci pour votre attention. 
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Groupement de commande pour les marchés publics 
Intervention de Ghislain Baudichaud, conseiller municipal, siégeant à la commission « Finance » 

Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs les élus 

Nous constatons une nouvelle délibération, non abordée en commission. Vu le périmètre de cette 

délibération, nous ne reviendrons pas sur ce point. 

Mais depuis le début du municipe, nous avons demandé à plusieurs reprises des retours sur la 

pertinence de ces marchés publics en termes d’économies. 

Concernant l’administratif qui entoure ces dossiers, nous pouvons supposer qu’il y a des économies 

réalisées sur le temps passé à monter les dossiers, à dépouiller les offres, à recevoir les candidats ou à 

contractualiser l’ensemble. 

Mais nous attendons des éléments chiffrés quant aux tarifs, quant aux coûts, sur cette commande 

comme sur les précédentes, sur les véhicules, sur l’énergie ou sur les moyens de télécommunication. 

Merci pour votre attention. 
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